



小栗栖だより

No. 8

体育館に響くハーモニー



体育館に歌声が戻ってきました。この2年間、コロナ感染対策として合唱コンクールの実施を見送ってきました。

今の3年生は入学した年から合唱コンクールを経験することなくここまで来ていただけに、何とか最後の年に経験をしてもらいたいと思っていました。

放課後行う合唱練習から感染対策に気を付け、結果的に当日もマスクを付けたまま、全学年での実施は見送って、学年ごとの実施というまだまだ本来の形には戻っていませんが、初めて聴く小栗栖中学校の合唱に心を打たれました。

もちろん満足に練習できたわけではありません。声出しなど細心の注意を払いながらの練習でしたから納得のいくものになったかどうかはわかりません。

しかし、合唱コンクールの為にクラスで練習した。パートに分かれ、そして各パートを併せてと合唱コンクールならではのクラスでの活動があり、目に見えて何かが変わったり、得られたりしたわけではないかも知れませんが、クラスの団結や協力する気持ちというものは芽生えたはずです。

コンクール形式をとる以上、勝敗が決まります。しかし、金賞だったかどうかではなく、心に残るものになったと思います。2年生・1年生については来年度に向けた目標が見つかったはずです。残念ながら3年生の頑張った姿は見てもらうことはできませんでしたが、自分たちが3年生になった時には、後輩に誇れる合唱を聞かせてくれることを楽しみにしています。

また、10月14日（金）には学校祭体育の部を予定しています。こちらは全学年揃って行う予定をしていますが、今後のコロナ感染の状況によっては変更せざるを得ないこともあります。体調管理をして、万全の体制で実施できるよう心掛けていきたいと思います。

なお、体育の部では観客席は設けませんが有観客行う予定をしています。こちらも間隔を取っていただきながら、できるだけお子達の出場に合わせて観戦いただけだとありがたいです。

新標準服に続き・・・

先日お知らせしましたように小中一貫教育校の新しい標準服が決定し、来年度入学の新1年生からは新しい標準服に移行します。加えてみなさん公募いたしました新しい校名が多数応募されました。校名や使ってほしい漢字・文字など色々なアイデアが寄せられました。今年度末には決定し、みなさんにお知らせすることができると思います。親しみやすく長く愛される校名になってほしいと思っています。



<10月の予定>

10月 3日（月）	高校訪問（2年生）
4日（火）	生徒会選挙告示
6日（木）	検尿
8日（土）	地生連家庭教育学級
11日（月）	学習確認プログラム（全学年）
12日（火）	学習確認プログラム（全学年）
14日（金）	学校祭体育の部（予備日21日）
17日（月）	避難訓練
24日（月）	教育相談・進路懇談（～31日）
28日（金）	立会演説会・選挙